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StuRaMed Protokoll – 24.08.2015 

Anwesende: Konrad Didt, Eva Wollburg, Jana Schuchardt, Sarah Bußler, Theresa Buzek 

Gäste: keine 

Redeleitung: Konrad Didt 

Protokoll: Sarah Bußler 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 4/11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

Protokoll 
Protokolle können nicht abgestimmt werden, da wir nicht beschlussfähig sind. 

TOP 1:  Sprechstunde 
In den Ferien findet keine Sprechstunde statt 

TOP 2:  Kommissionen 
Die Fakultätsratssitzung wurde vom 08.09.2015 auf den 09.09.2015 verschoben worden. 

Die nächste Studienkommission wird am 13.10.2015 stattfinden. 

TOP 3:  Finanzen 
Es gibt keine Anträge 

TOP 5: Bundeskongress der bvmd 2015 

Die Ernst-Grube Halle kann als Übernachtungsmöglichkeit für die BUKO-Teilnehmer nicht zur 

Verfügung stehen. Unser BUKO steht deshalb auf der Kippe. Die Suche nach einer neuen Unterkunft 

gestaltet sich sehr schwierig. Momentan rufen wir Schulen, Gemeindehäuser usw. an auch der 

Bürgermeister, das Uniklinikum und der Dekan sind informiert. Bisher haben wir keine positiven 

Rückmeldungen erhalten. Wenn wir keine Zusage bis Mittwoch haben werden wir eine informierende 

Mail an die Referenten schreiben. 

Unsre Deadline ist der 01.10.2015, wenn bis dahin keine Unterkunft gefunden ist, muss der BUKO 

abgesagt werden. 

Eva bringt an, dass es auch mit dem Essen Probleme geben könnte, da die Mensa Mitarbeiter auch die 

Flüchtlinge bekochen. 

TOP 6: Vortrag Ärzte ohne Grenzen 

Sarah Borkmann wird am 03.11.2015 im OPZ einen Vortrag halten. Sie selbst war in einem Ebolagebiet. 

Sie wurde uns von Professor Kiess empfohlen. Wir werden die Veranstaltung über Facebook 

bewerben.  

TOP 7: Probephysikum 

Das Probephysikum ist sehr gut angekommen, bei 190 Anmeldungen sind sehr viele gekommen. 

Deshalb bemühen wir uns, dass eine solche Veranstaltung auch im nächsten Jahr stattfinden kann. 
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Jana danke allen, die bei der Organisation mitgeholfen haben. Die übrigen ca. 80 Hefte könnten wir im 

Frühjahr zum Physikum aufheben. Jana hat den Evaluationsbogen von Elsevier beantwortet. 

TOP 8: Schließung Mensaria 

Die Mensaria musste geschlossen werden aufgrund eines Wasserschadens. In der Stephanstraße wird 

eine Interimsmensa geben, die Eröffnung wird zeitnah bekannt gegeben.  

Vor Beginn des Semesters sollten wir in Erfahrung bringen, wann die Interimsmensa eröffnet wird und 

unsere Studierende informieren. Konrad wird sich mit dem Verantwortlichen auseinandersetzen. 

TOP 4:  Unbeantwortete Mails 
Der Springerverlag fragt an, ob wir eine Rezession zu dem Buch "Spannende Fälle der Akutmedizin" 

schreiben würden, dafür bekommen wir ein Gratisexemplar, Sarah übernimmt diese Aufgabe. 

"Zeitpunkt" wird uns ein Kulturinformationsheft über Leipzig für die Erstitüten zur Verfügung stellen. 

Theresa schreibt dem Verantwortlichen des Symposiums "Chirurgie allgemein und speziell" in Leipzig 

im Parkklinikum. Und fragt nach, wie weit die Planung vorgeschritten ist und ob noch Interesse an der 

Kooperation besteht. Sie wollen, dass wir Ihnen Ideen für das Symposium liefern, ob wir dafür 

Kapazitäten haben, ist fraglich. 

Wir werden die SHK "Notfallmedizin- Notfallsimulator" auf der Homepage (Konrad) und in den 

Facebookgruppen (Theresa) bewerben. 

 

Sitzung schließt 20:57 Uhr 


